
Sessão Extra

Câmara se reúne após recesso e 
aprova projetos do Prefeito e da 

Mesa Diretora

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  na 
manhã  de  sexta-feira,  31  de 
janeiro,  em  Sessão 
Extraordinária,  aprovou  em  2º 
turno  projetos  de  autoria  do 
Prefeito  Municipal  e  da  Mesa 
Diretora do Legislativo. 

Os  dois  projetos  apresentados 
pelo Executivo e aprovados pelos 
vereadores tratam da adequação 
do  piso  salarial  dos  servidores 
públicos  municipais  e  da 
prorrogação  da  concessão  do 
abono de 100 reais mensais. 

A  adequação  do  piso  é 
necessária  em face  do  valor  do 
novo  salário-mínimo  nacional, 
que  foi  fixado  pelo  Governo 
Federal a partir  de 1º de janeiro 
de 2014, passando de R$ 678,02 
para R$ 724,00. Esta se estende 
aos  proventos  básicos  dos 
aposentados  e  pensionistas, 
segurados  do  Instituto  Municipal 
de Seguridade Social (IMSS).

Os projetos  de autoria  Mesa da 
Câmara tratam da revisão anual 
das remunerações dos servidores 
e  vereadores,  além  da 
prorrogação  do  abono  de  100 
reais  aos  funcionários.  O  índice 
para  atualização  da  tabela  de 
referências  é  de  5,56%,  com 
base no INPC/IBGE.

Vereadores reunidos em Sessão Extra

Pesar

Câmara manifesta pesar pelo 
falecimento de José de Oliveira  

Melo, o “Melão”

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira  (3),  aprovou  moção  de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores César Kikei, Serginho 
e  Vilma  Bertho,  que  manifesta 
pesar  pelo  falecimento  de  José 
de Oliveira Melo, ocorrido no dia 
26 de dezembro de 2013. 

Popularmente  conhecido  como 
Melão, José Melo teve uma vida 
dedicada ao atletismo, sendo um 
amante  do  pedestreanismo,  das 
provas de ruas. Tudo começou no 
final  de  1950,  quando  Melo  foi 
servir  o Tiro de Guerra;  naquele 
tempo,  o  TG  realizava  a  prova 
obrigatória e ele participou, sendo 
este seu primeiro contato com o 
esporte. Desde então, não parou 
mais  de  correr  e  tomou  gosto 
pelo atletismo.

Em 1963,  participou da primeira 
eliminatória para a São Silvestre, 
realizada  aqui  em  Paraguaçu, 
pois a Gazeta Esportiva (famoso 
jornal  do  século  passado) 
promovia  uma  eliminatória  no 
interior,  e  nossa  cidade  foi  uma 
das escolhidas,  vindo atletas  de 
toda  a  região.  Os  primeiros 
colocados iriam para  São Paulo 
disputar  a grande São Silvestre, 
realizada na virada do ano.

Nestas  classificatórias,  em  sua 
primeira  participação,  Melão 
terminou em 13° lugar; em 1964 
chegou  em  3°  lugar;  em  1965 
conquistou  o  2°  lugar;  no  ano 
seguinte, 1966, conseguiu chegar 
em 1°  lugar,  sendo campeão,  e 
conquistando assim uma vaga na 
São  Silvestre.  Foram 
aproximadamente  20 
participações  na  São  Silvestre, 
atingindo em uma destas o 216º 
lugar.

Na  sua  carreira,  participou  de 
mais de 500 provas e,  ao longo 
desses  anos,  foram  mais  de 
5.000 km percorridos.  Destacou-
se nas provas de 800 e 1.500m, 
pois  as mesmas favoreciam seu 
biotipo;  também  participou  de 
várias provas de rua,  maratonas 
(42km),  e  das  10  milhas  da  TV 
Modelo - hoje TV TEM; e demais 
provas rústicas em toda a região.

Outras paixões de Melão eram o 
ciclismo  e  o  jogo  de  damas. 
Chegou a representar Paraguaçu 
nos  Jogos  Regionais  da 
Juventude  por  diversas  vezes. 
Também dos Jogos da 3ª Idade, 
promovidos  pelo  Fundo  Social, 
trouxe  várias  e  excelentes 
classificações para nossa cidade.

Representava com brilhantismo a 
3ª  Idade,  o  Centro  de 
Convivência  do  Idoso  Maria 
Almeida  Gobbi,  atuando  no 
atletismo  e  no  jogo  de  damas, 
desde  1991,  participando  das 
Olimpíadas  da  3ª  Idade  de 
Marília,  realizada  na  UNIMAR, 
com  idade  acima  de  50  anos. 
Foram várias conquistas, e Melo 
foi  campeão  em  15  eventos  e 
vice-campeão por cinco vezes. 

Suas  conquistas  esportivas 
resultaram  na  denominação  da 
primeira prova pedestre “José de 
Oliveira  Melo”,  realizada  no  dia 
15  de  novembro  de  1991.  Os 
amigos  Siney  Salomão,  seu 
irmão Cido Melo, Vandercy Vieira, 
Adauto Marinho,  José Amaro de 
Brito, Pardal (Despachante), José 
Dias e vários outros, incentivaram 
e  organizaram  a  prova  em  sua 
homenagem, que existe até hoje; 
prova  esta  que  foi  oficialmente 
denominada,  através  de  Projeto 
de  Lei  de  autoria  do  então 
vereador  Siney  Saolmão,  “José 
de  Oliveira  Cavalcanti  de Melo”, 
em  homenagem  ao  seu  filho 
Zezinho, falecido em 1996.
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Sua ausência será sentida pelos 
paraguaçuenses,  principalmente 
no  meio  esportivo,  porém,  sua 
história  estará  registrada  e  será 
constantemente  recordada,  uma 
vez  que  destacou-se  na  área 
esportiva,  contribuindo  para  a 
formação histórica do município.

Vereador Ian enaltece o atleta Melão

José Melo em homenagem da Câmara no 
ano de 2011

Auxílio

Câmara autoriza subvenções 
sociais a entidades do município

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira,  3  de  fevereiro,  a 
Câmara  de  Vereadores  aprovou 
projeto  de  lei  de  autoria  do 
Prefeito  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira  Queiróz,  que  dispõe 
sobre  autorização  ao  Poder 
Executivo  para a  concessão,  no 
exercício  de  2014,  de 
subvenções  sociais  a  entidades 
do município.

De acordo com a justificativa do 
projeto, os municípios brasileiros 
estão passando por dificuldades, 
devido  a  queda  na  arrecadação 
municipal  e  aos  repasses 
estaduais  e  federais.  Diante 
disso,  as  subvenções  sociais 
foram  mantidas  em  valores 
próximos  aos  realizados no  ano 
passado. 

Ainda  segundo  o  texto  da 
propositura,  a  Administração 
Municipal  tem  feito  um  grande 
esforço  para  manter  em  dia  o 
pagamento  das  subvenções 
sociais  às entidades,  dentro das 
possibilidades  orçamentárias  e 
financeiras  do  município.  Serão 
beneficiadas  somente  entidades 
da área de assistência social, que 
recebem  repasses  de  recursos 
estaduais e federais, cuja análise 
das  prestações  de  contas  está 
conclusa. 

Estas  entidades  vêm  aplicando 
esses recursos, obrigatoriamente, 
no  desenvolvimento  de  suas 
atividades  sociais.  As  demais 
entidades  dependem  da 
conclusão  da  análise  das 
respectivas prestações de contas 
e,  se  aprovadas,  constarão  de 
pedido autorização posterior para 
concessão  de  subvenções 
sociais.

Todas  as  entidades  municipais, 
ora  beneficiárias  pelas 
subvenções  sociais,  são 
reconhecidas  como  de  utilidade 
pública  municipal.  Serão 
beneficiadas  no  momento  as 
seguintes  entidades:  APAE; 
ACIPP; Lar dos Idosos; Casa Lar; 
Casa Lar – Projeto CARA; Casa 
Lar  -  Adolescentes  Fórum;  e 
Associação Luizas de Marillac.

Câmara aprova benefícios às entidades

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira  (3)  foram 
apresentadas  16 indicações. 
Veja:

Indicação 01/2014, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que indica a participação 
dos  próprios  inscritos  na 
realização  do  sorteio  das  casas 
populares referentes ao Conjunto 
Habitacional "Paraguaçu Paulista 
J",  visando  a  transparência  do 
procedimento à população.

Indicação 03/2014, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  indica  que  as 
atividades dos projetos esportivos 
do  Departamento  de  Esportes 
tenham início juntamente com as 
aulas das escolas municipais.

Indicação 04/2014, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a manutenção 
urgente  da  pista  de  caminhada 
localizada  no  Centro  de 
Convergência do município.

Indicação 05/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  realização  de  operação 
tapa-buracos  na  rua  Graciliano 
Ramos,  esquina  com  a  rua 
Humberto de Campos, no Jardim 
Bela Vista.
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Indicação 06/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  instalação  de  redutores 
de  velocidade  na  rua  Graciliano 
Ramos, junto ao nº 265, no bairro 
Jardim Bela Vista.

Indicação 07/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  instalação  de  redutores 
de  velocidade  na  rua  Capitão 
Viriato,  na  altura  dos  nºs  36  e 
275.

Indicação 08/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  construção  de  mata-
burros no bairro do Campinho.

Indicação 09/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  implantação  de  sentido 
único  na  rua  Zalmen  Zauy,  nas 
proximidades  do  nº  663,  até  o 
565-a, no bairro Vila Nova.

Indicação 10/2014, de autoria do 
vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores César Kikei, Serginho 
e  Vilma  Bertho,  que  indica 
operação  tapa-buracos  na  rua 
Santa Catarina.

Indicação 11/2014, de autoria do 
vereador  Paulo  Japonês,  com 
assinatura de apoio do vereador 
Nilson  Itelvino,  que  indica 
contratação  temporária  de 
empresas  para  manutenção  e 
troca  de  lâmpadas  danificadas 
em  toda  Estância  Turística  de 
Paraguaçu Paulista.

Indicação 12/2014, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  que  indica 
implantação  de  um  redutor  de 
velocidade  (lombada)  e 
sinalização de parada obrigatória 
horizontal,  no  cruzamento  das 
ruas Luiz Gonzaga de Camargo e 
Salmen Zauy.

Indicação 13/2014, de autoria do 
vereador Reinaldo, que indica ao 
Presidente da Câmara Municipal 
a  elaboração  de  requerimento, 
em nome da Câmara, a todas as 
empresas  de  telefonia  móvel, 
solicitando melhorias no sinal das 
linhas, principalmente nos bairros 
Jardim Murilo Macedo e Antonio 
Pertinhez.

Indicação 14/2014, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  que  indica 
uma  atenção  especial  do 
Departamento  Municipal  de 
Saúde à Vila Affini, em relação à 
prevenção aos focos de dengue.

Indicação 16/2014, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  que  indica  a 
terceirização  do  serviço  de 
infrastrutura  de  iluminação 
pública,  que  terá  que  ser 
assumido  pelo  município,  de 
acordo com a resolução 414/2010 
da ANEEL.

Indicação 17/2014, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  que  indica 
alteração no sentido das ruas da 
Vila Gammon com a implantação 
de mão única, além de estipular 
estacionamento  de  veículos  de 
um lado só da via.

Indicação 18/2014, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  que  indica 
limpeza e jardinagem na pista de 
caminhada  paralela  à  Escola 
Ambiental e ao Grande Lago.

Requerimentos

Requerimento  01/2014,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  empresa 
Sabesp  (unidade  Paraguaçu 
Paulista),  informações  sobre  o 
término e a entrega das obras do 
"Grande Lago".

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  02/2014,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  a  DD 
Promotora  de  Justiça  da  1ª 
Promotoria Pública de Paraguaçu 
Paulista,  Dra.  Carla  Borges 
Honório,  informações  sobre  a 
entrega das obras do
 "Grande Lago".

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  04/2014,  de 
autoria  do  vereador  Reinaldo, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores César Kikei, Kátia do 
Jornal,  Onório  Anhesim,  Paulo 
Japonês  e  Vilma  Bertho,  que 
requer informações da Prefeitura 
sobre  as  contribuições  das 
cidades  vizinhas  em  relação  a 
taxa de Bombeiros.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

JornalistaResponsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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